



Les propositions du Créativ'Lab

Depuis sa création, le Créativ'Lab se veut être un lieu destiné aux enseignants souhaitant se poser, prendre du recul, nourrir et mutualiser leur pratique.

Ce dispositif poursuit son évolution. De nombreuses propositions rejoignent, chaque année, les enseignants en recherche :

- d'innovations pédagogiques ou d'apports d'experts,
- de rencontres et d'échanges autour d'une thématique commune,
- d'analyse, de questionnement et d'approfondissement d'une pratique en rejoignant un groupe de recherche : “les Labs”.